
Nicht unser Spieltag… 

Nein, das war er heute wirklich nicht! Vor uns hat (bis auf Ravensburg) alles gewonnen und ist weiter 

davonenteilt und direkt hinter uns kamen Heilbronn und Kassel näher ran. Naja, auch solche 

Spieltage sollte man verkraften können. Geoff Ward, unser erster Trainer in der Saison 2000/01, 

sagte einmal während einer Negativserie: „Mit jedem Spiel was wir wieder verlieren, wird die 

Wahrscheinlichkeit größer, dass wir das nächste gewinnen!“. Tja, damit hat er wohl recht – doch 

leider gilt dieser Spruch auch mit umgekehrten Vorzeichen. Jetzt ist es halt erstmals seit dem 14. 

Dezember wieder passiert, dass wir ohne einen einzigen Punkt aus einer Partie rausgehen mussten. 

Aber: Macht nix! 

Macht nix, wenn wir am kommenden Freitag in Crimmitschau punkten und danach endlich mal 

Heilbronn das Nachsehen geben… sonst könnte es doch etwas machen. Nämlich uns aus den Playoff-

Rängen rauswerfen. Aber daran wollen wir doch jetzt gar nicht denken. In anderen Jahren, wären wir 

durchaus mit drei Punkten an einem Wochenende zufrieden gewesen. Also warum jetzt einen Kopf 

machen, wo der EC doch echt gut drauf ist. Auch heute war es ein gutes Spiel. Was fehlte waren eben 

die Tore. 

Für uns Fans ist es legitim so zu denken – nicht jedoch für die Mannschaft. Die muss es ärgern, richtig 

ärgern! Damit man sich das nächste mal wieder genauso reinhängt, wie wir das seit einigen Wochen 

gewohnt sind. Und das werden die Jungs schon tut. Daran glaubt fest… 
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